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第９２回放送番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日  平成３０年８月２７日（月曜日） 午後４時００分～午後５時００分 

 

２．開 催 場 所  エフエム世田谷 会議室 

 

３．出席者      委 員 総 数  ６名 

           出席委員数   ５名 

近造 廸夫  委員長 

吉田 周平  副委員長 

大塚 智弘  委 員 

杉田 春義  委 員 

山野井崇二  委 員 

 

         放送事業者側出席者     ５名 

           第 2事業部長      成田 修            

エフエム世田谷担当課長 西原 大輔 

           エフエム世田谷担当係長 中戸川 宏平 

           エフエム世田谷     山下 鮎美  

           エフエム世田谷     太田 良 

 

４．議  題  「商店街東奔西走」 

        平成 30年５月１１日(金) 午後２時５０分～午後３時００分 放送分 

        〈出演者〉 桑島 俊彦 

              神保 和彦 

              小野寺 小町 

 

５．議事の概要 

  （１）放送局側からの審議番組の説明 

  （２）当該番組の試聴 

  （３）出席委員による当該番組の審議 

  （４）関連事項について出席者全員での意見交換 

 

 第９２回  ８月２８日（月）１６：００～１７：００ 

 

６．審議内容 

   定刻、事務局より委員総数６名のうち５名が出席しているので、放送番組審議会の規 

定により本日の審議会が正式に成立する旨を報告したのち、委員長に議事進行を依頼した。 

  委員長の開始宣言に続き、委員長の指示により事務局が審議内容の説明を行った。 
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（１）番組概要 

〈 番 組 名 〉 「商店街東奔西走」 

〈 出 演 者 〉 小野寺 小町 

〈番 組 内 容〉 世田谷区商店街連合会・桑島俊彦会長と昭和信用金庫・神保和彦理 

          事長がインタビュアーとして、毎回各商店街の関係者、地域貢献に 

          関わる人々や世田谷区内で事業をされている起業家をゲストにお迎 

          えし、地域の活性化や安心・安全なまちづくりなどについて対談形 

          式で考えていく番組。 

〈制     作〉 株式会社世田谷サービス公社 第 2 事業部 エフエム世田谷 

   

（２）審議対象放送内容 

   放送日 ： 平成３０年８月２７日（月）１６：００～１７：００ 

     放送内容： ゲストトーク 

           インタビュアー：小野寺 小町 

           ゲスト    ：喜多見商店街 石井理事長 

 

７．審議における委員の主たる意見、質疑は次のとおり 

 

 審議委員 

  ・出演者のコメント・商店街の方のインタビューがもっと長いと良い思った。 

  ・お客さんの声を聴くことが出来て良かった。構成としてラジオでわかりやすかった。 

  ・お客さんの声が入るのは有効的だった。 

  ・駅前の広場でイベントができるのは良いことで、番組のバランスが良かったので番組を聴い  

   ているとイベントの想像ができた。 

  ・出展者とお客さんとどちらの声も聴けたのが良かった。 

   番組内で話がなされていた喜多見音頭がＢＧＭで流れると良かった(事務局より翌週の放送 

   でＯＡされていたことを説明)リスナーはすべての放送を聴けるわけではないので毎回喜多 

   見音頭が流れると臨場感が出てよいかもしれない。 

  ・本職のアナウンサーの方がインタビューすると話を引き出すことが出来てすごいなと思った。 

  ・桑島会長さん神保理事長といった重席を担う方がインタビュアーになった場合、番組が固 

   いものになってしまうかもしれない。 

   アシスタントが一人入るとさらにわかりやすくなるかもしれない。 

  ・本職でない方のインタビューで全部を伝えようとすると、番組の６分ほどでは短いので、 

   インタビューのポイントをもっと絞ることが良いかと思う。 

  ・世田谷土産などを出演者の方に紹介してもらったり、お土産を取り扱っていることをアピー   

   ルするなどを行えば効果的かもしれない。 

  ・興味がある方や刺さる人には刺さるかもしれないが、ながらで聞いている人にとっては何 

   を伝えたいのかが分かりにくいと思うので構成の流れやテーマをもっときっちり作るとよい 

   と思う。 

  ・インタビュアー１対１のものは単調に感じてしまうので１対２などの形式が良いと思う。 

  ・インタビューの内容がばらけないように工夫があった方が良いと思う。 
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８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

  公表の方法：自社ホームページ（http://www.fmsetagaya.com/）への掲載 

  公表の内容：上記議事録の通り 

  公表年月日：平成３０年９月２８日（金）予定 

 

９．その他参考事項 

・次回は２０１８年１０月２２日（月）１６：００～１７：００ 予定 

 

                  以上 


